

## Die Hälfte ist geschafft

Die Hälfte der Saison ist gespielt und die Weste der drei Erdmannhäuser Aufstiegsaspiranten ist noch immer weiss.

Die erste Mannschaft hatte bisher drei Spiele (das Spiel gegen Vaihingen I war bei Redaktionsschluss noch nicht beendet) und konnte diese klar gewinnen. Ein Highlight war sicherlich der überzeugende 7:1 Sieg gegen den Tabellenzweiten Marbach.

Damit konnte die Tabellenführung ausgebaut werden. Von den 24 gespielten Partien wurde bisher erst eine verloren, es gab 5 Punkteteilungen und 18 Siege. Josef Gheng, Andreas Hüttig, Andreas Raff und Alexander Flachsbarth haben bisher alle Spiele gewinnen können.

Im Januar muss die Erste in Ludwigsburg bei Ludwigsburg 1 antreten. Ludwigsburg gehört neben Marbach zu den härtesten Konkurrenten, ein Sieg dort wäre ein entscheidender Schritt in Richtung Landesliga.



Volle Punktzahl für Erdmannhausen Josef Gheng und Michael Hüttig

Noch besser sieht es bei der Zweiten aus. Denn in der A-Klasse wurden bereits 5 Spiele gespielt. Alle Spiele konnten gewonnen werden. Auch hier kann man eine überragende Brettpunktbilanz aufweisen. Von 40 Partien konnten 26 gewonnen werden, 12 Partien endeten Remis und nur zwei wurden verloren. Zum Vergleich, der Tabellenzweite gewann lediglich 18 Partien bei 11 Remis und 11 Niederlagen. Besonders erfolgreich ist bisher Dzafer Cosic, der am 1. Brett bisher alle fünf Partien gewinnen konnte.

Im Januar kommt der Tabellenvierte Möglingen 2 nach Erdmannhausen, ehe man zum Spitzenspiel beim Zweiten aus Sachsenheim antreten muss. Sollten diese Spiele gewonnen werden, kann der Aufstieg schon zwei Spieltage vor Saisonende gefeiert werden.



Topscorer der Zweiten Dzafer Cosic

Die dritte Mannschaft musste in der C-Klasse bisher erst zwei Spiele absolvieren. Diese konnten beide gewonnen werden und es wurden von den 16 Partien 15 gewonnen bei einem Remis. Sehr schön zu sehen ist, dass die Mischung aus vier erfahrenen Spielern und vier Jugendspielern wunderbar funktioniert. Im Januar kann mit einem Sieg gegen Asperg 3 ein Platz in der Aufstiegsrunde gesichert werden. In der Aufstiegsrunde treten die 2 besten Mannschaften aus den beiden C-Ligen gegeneinander an um die zwei Aufsteiger auszuspielen. In dieser Form scheint der Aufstieg aber nur über Erdmannhausen 3 zu führen.



Gerhard Mohr überzeugt am 1. Brett

Die Vierte Mannschaft tritt nur zum lernen an und musste in den ersten beiden Saisonspielen auch Lehrgeld bezahlen. Aber am 3. Spieltag kamen sie dann doch zum ersten Sieg gegen Mundelsheim 2 und vielleicht gelingt ihnen ja am letzten Spieltag gegen Tabellenführer Ingersheim eine Überraschung.



Jugend forscht in der 4. Mannschaften

## Termine

Am 10.01.10 startet die zweite Mannschaft des SCE gegen Möglingen 2 ins neue Jahr. Mit einem Sieg kann man weiter mit Siebenmeilenstiefeln Richtung Aufstieg eilen. Beginn ist um 09:00 Uhr im Vereinsraum des Rathaus Erdmannhausen.

Der Schachclub Erdmannhausen wünscht allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2010